



"Queremos que Japón escuche profesionales en la salsa. Que los latinos que viven aquí sientan orgullo, y qué los japoneses descubran la fuerza de este ritmo con respeto y corazón. Nuestra música nace de la fusión, pero siempre con alma latina." (Martín)



"Queremos que Japón escuche salsa auténtica. SALSA AUTÉNTICA DESDE TOKIO. Con emoción, con identidad y con alegría compartida." (Shiho)

A GOZAR, BAILAR Y CANTAR LA PASIÓN DE

Martín Troncoso y Shiho Ichige, integrantes de esta gran orquesta de salsa, nos cuentan un poco de su historia y experiencias.

1. ¿Cómo surgió la agrupación?

Martín: La agrupación nació del deseo de crear un nuevo proyecto de orquesta de salsa. Conocí a Shiho en otro grupo, congeniamos muy bien y compartíamos la misma visión. Así fue como nació La Pasión de Japón.

2. ¿Por qué eligieron el nombre La Pasión de Japón?

Martín: Un día caminando por las calles de Tokio, conversábamos sobre lo que queríamos transmitir. Shiho me decía que había que tener más *yonetsu*, y que debíamos compartirlo. Me preguntó cómo se decía esa palabra en español, y le respondí: pasión. Le encantó, y así nació el nombre de la orquesta: La Pasión, *Yonetsu*, de Japón.

3. ¿Cuántos integrantes tienen actualmente y cuáles son sus nacionalidades?

Shiho: Todos los músicos son japoneses, y el líder de la agrupación es Martín Troncoso, latino y peruano.

4. ¿Cuáles son sus principales influencias musicales?

Martín: Crecí en un ambiente lleno de salsa. A mi padre le encantaban La Sonora Matancera, Celia Cruz, Óscar D'León, Héctor Lavoe... En mi casa siempre había música. Desde niño escuchaba salsa, y eso despertó en mí un amor profundo por este género.

5. ¿A qué público quieren llegar en Japón con este género musical?

Shiho: Queremos llegar a todos: latinos, japoneses y personas de diferentes nacionalidades. La salsa transmite alegría, diversión y buenas vibras. Queremos que quienes nos vean sientan esa energía, y que quienes aún no nos conocen se animen a descubrirnos. ¡Los invitamos!

6. ¿Tienen canciones propias? ¿Cuántas aproximadamente?

Martín: Sí. Tenemos un álbum con seis canciones y dos sencillos, sumando un total de ocho temas, disponibles en todas las plataformas digitales. ¡Están ahí para que las escuchen y disfruten!